

Donau-Iller Bank spendet drei weitere Autos

Große Freude bei Sozialstation Ehingen, Sozialstation Munderkingen und ambulantem Pflegeservice ADK



Am Schloss Solitude in Stuttgart wurde die Fahrzeuge übergeben. (Foto: Bernd Hanselmann)

SZ

Alb-Donau-Kreis

Drei soziale Einrichtungen im Geschäftsgebiet können sich freuen: Sie bekommen je ein Fahrzeug gespendet und können dadurch in Zukunft pflege- und hilfsbedürftige Menschen besser versorgen. Davon profitieren die Menschen, die von der Sozialstation Ehingen, der Sozialstation Munderkingen oder dem ambulanten Pflegeservice ADK betreut werden.

Die Spende für die Pflege- und Sozialdienste im Geschäftsgebiet der Donau-Iller Bank ist Teil einer Aktion, die ganz Baden-Württemberg umfasst. Rund 450.000 Kunden von Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg haben durch den Kauf von Gewinnspargen insgesamt 101 Fahrzeuge, sogenannte VR-Mobile, gespendet. Am Freitag, 29. September, wurden auf Schloss Solitude in Stuttgart symbolisch die Fahrzeugschlüssel übergeben.

Nach der symbolischen Fahrzeugübergabe sind die Autos vom Schloss aus zu einer Sternfahrt zu ihren Bestimmungsorten gestartet. Das Projekt „VR-Mobil – Wir fördern die Region“ gibt es seit 2008. Bis einschließlich 2023 hat die Donau-Iller Bank insgesamt 58 Fahrzeuge gespendet. Im gesamten Land Baden-Württemberg wurden mit dieser Aktion 1728 VRmobile gespendet.

Die Spende kommt zustande, indem die Kunden der Volksbanken Raiffeisenbanken Monat für Monat bei ihrer Bank Gewinnspargen kaufen. Ein Los kostet zehn Euro. Davon werden rund 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen, Kindergärten, Schulen oder Sport- und Musikvereine in der Region gespendet.